

# つうしん コムハウス&ねくすと通信

2020年12月25日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1082

クリスマスを迎える、いよいよ今年も残すところあと6日。「1年あっという間だったね」という会話が飛び交う今日このごろです。2020年はコロナ禍一色で、私たちの暮らしも一変し我慢を強いられる1年でした。

年末年始というと、帰省や旅行など楽しいイベントが目白押しです。しかし、ここにきて感染者数や重傷者数が増加しており、いつもの年末年始のようにウキウキした気分にはなれないという人も多いようです。今年は旅行や外出を控えて自宅にこもる「おこもり年末年始」の傾向にあるそうで、自分でおせち料理を作ったり、気になるお店のちょっと豪華なおせち料理を楽しもうと考える人も増えているようです。

私も実家への帰省を見送り「おこもり年末年始」の予定です。「普段はあまりしない手の込んだ食事をつくってみよう」「観たかった映画を借りてゆっくり鑑賞しようかな」など、いつもと違う過ごし方を考えていると不思議とわくわくしてきます。コロナウイルスの収束が見えずまだ我慢の日々ですが、この状況を悲觀せず、気持ちを切り替えて家の中で出来る新たな楽しみを考えたいですね。

最後に、今年も一年お世話になりました。来年も引き続きよろしくおねがいします。みなさん  
(春日)

## こもれび班

今週、こもれび王室は24日(木)にクリスマス会を1日通じて行いました。午前中は全員で歌をうたったり、ビンゴゲームをしたり、職員の出し物を見てもらい、午後はこもれび室内と食堂に分かれてDVDを見たり、プリンを食べてゆっくり過ごしてもらいました。最後につレゼントを配り、楽しいひと時を過ごしてもらいました。

## すまいる班

今週のすまいるは木曜日にクリスマス会を行いました。

午前中にはクリスマスキャロルの劇をやってたくさん練習したのでかがまもニユニコでした。午後はアシエットももうちがけもニユニコでした。

鬼滅の刃 胡蝶しのぶ  
こちゅう by 原

## ねくすと

年の瀬もせまり、毎日慌ただしく過ぎていきます。

今週ねくすとは、25日(金)に忘年会＆クリスマス会を行います。体育館でミニ運動会をしたり、PMはケーキをデコレーションして食べ、のんびり過ごします。この1年、何かと制约約があって我慢することも多きましたが、楽しく過ごし、いい思い出を作りたいと思います。